



Viernes 9 de agosto de 2013

Al Concejo Municipal de Sunchales:

Desde la Asociación Civil VOX habiendo asumido y reafirmando nuestro compromiso por la igualdad, la libertad, los derechos humanos, la no discriminación, el ejercicio pleno de sexualidades diversas, la participación y la justicia, entre otros aspectos, desde un lugar que creemos fundamental, respetando, apoyando, e incentivando la participación de jóvenes sobre problemáticas de jóvenes y de toda la sociedad es que nos vemos nuevamente contactándonos con este Concejo.

En esta oportunidad, queremos dejar en evidencia nuestra firme preocupación por las limitaciones que están enfrentando bandas de rock para la ejecución de recitales en la ciudad de Sunchales. Además, sin pasar por alto otras situaciones, recordamos la persecución a quienes desarrollaban Skeate o patineta y también las alarmantes situaciones a las que nos vimos expuestxs como integrantes de VOX en el pasado mes de Mayo.

En este relato sumamos la presentación de un proyecto de ordenanza antidiscriminatoria, hace pocos meses atrás, con la intención de generar una fuerte herramienta contra todo tipo de discriminación en espacios abiertos al público, así sean públicos o privados. Asimismo no pudimos corroborar ninguna legislación que genere respeto, libertades y derechos en el abordaje del espacio público, pero quizás si, hoy nos encontramos con prácticas que actúan limitando, impidiendo y vulnerando derechos de jóvenes que eligen diferentes formas de expresarse.

Es por todo esto que creemos imprescindible accionar de inmediato con un análisis integral de estas fuertes problemáticas por lo que solicitamos una audiencia con intengrantxs de este Concejo y, de ser posible, invitar a la Asociación Sunchales Rock, a la Asociación que nuclea a Skeaters y a diferentes actorxs que puedan estar afectadxs e interesadxs en pensar juntxs nuestro derecho a la libre expresión.

Desde ya, en nombre de la Asociación Civil VOX, agradecemos la posibilidad de seguir sumando en la construcción de sociedades respetuosas.

Atte.

Micaela Inwinkelried
Directora
VOX Asociación Civil Rafaela